

La guérison

« ...car je suis l'Éternel qui te guérit » (Exode 15:26).

Au début de leur long voyage dans le désert, les enfants d'Israël ont fait l'expérience du pouvoir de guérison de Dieu. Il a rendu douces les eaux amères de Mara et les a emmenés à l'oasis d'Elim. Il voulait les assurer de Sa présence pendant les quarante années à venir. En même temps, ils ont été encouragés à écouter attentivement la voix de l'Éternel, leur Dieu, et faire ce qui est droit à Ses yeux (voir Exode 15:26).

Le voyage dans le désert est une illustration utile de ce que c'est que de marcher avec Dieu et de découvrir Sa grande fidélité en toutes circonstances. Nous en apprenons beaucoup sur les fragilités et les faiblesses du cœur humain. Mais nous avons aussi des exemples remarquables de deux hommes de foi, Josué et Caleb, qui ont suivi le Seigneur de tout leur cœur (Nombres 32:12). Ces hommes remarquables n'ont jamais perdu la foi en leur Dieu. Ils ont porté dans leur cœur la beauté du pays qu'ils ont visité en tant qu'espions, jusqu'à ce qu'ils l'occupent enfin. Ils ont été témoins de l'amour de Dieu pour Son peuple au cours de leur long voyage, et cet amour s'est manifesté dans leur propre cœur. Nous le voyons dans la générosité de Caleb et son désir que la génération suivante suive le Seigneur de la même manière (Josué 15:18-19). Ces hommes étaient caractérisés par la foi, l'espérance et l'amour et avaient été les témoins directs du pouvoir de guérison de Dieu.

En Actes 10, Pierre est appelé par Dieu dans la maison de Corneille pour prêcher l'Évangile aux païens. Il décrit Jésus Christ dans sa divinité comme « Seigneur de tous » et parle du ministère du modeste Sauveur : « comment Dieu l'a oint de l'Esprit Saint et de puissance, lui qui a passé de lieu en lieu, faisant du bien, et guérissant tous ceux que le diable avait asservis à sa puissance ; car Dieu était avec lui » (voir versets 34 à 38).

Pierre avait fait l'expérience du pouvoir de guérison du Sauveur dans sa propre maison, lorsque Jésus avait guéri sa belle-mère. La guérison a été instantanée et complète, à tel point qu'elle a immédiatement commencé à servir le Seigneur et ses disciples (Matthieu 8:14-15). Pierre a également fait l'expérience de la guérison spirituelle du

Seigneur sur la plage de Galilée. Le Seigneur l'a immédiatement préparé à paître et à garder le troupeau de Dieu, l'Église du Christ (Jean 21:15-17). Cela l'a également préparé à confronter les chefs d'Israël avec les mots suivants : « Le Dieu d'Abraham et d'Isaac et de Jacob, le Dieu de nos pères, a glorifié son serviteur Jésus, que vous, vous avez livré, et que vous avez renié devant Pilate, lorsqu'il avait décidé de le relâcher. Mais vous, vous avez renié le saint et le juste, et vous avez demandé qu'on vous accordât un meurtrier » (Actes 3:13-14).

Certaines des premières paroles prononcées par Jésus au début de Son ministère public ont été : « il m'a envoyé pour panser ceux qui ont le cœur brisé » (Ésaïe 61:1, Luc 4:18). Ce ministère du Seigneur n'a jamais cessé. Notre cœur brisé peut avoir de nombreuses raisons, mais sa guérison a une source unique, le Sauveur. Sa compassion ne faiblit pas (Lamentations 3:22), et Son amour ne faiblit pas (1 Corinthiens 13:8). Ainsi, non seulement nous découvrons « je suis l'Éternel qui te guérit », mais nous sommes également capables d'exprimer l'amour du Christ aux autres et habilités, comme Pierre et sa belle-mère, à servir le Seigneur et Son peuple.

Gordon D Kell